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４議員が登壇
◆赤字項目は、本文で紹介しています。

藤岡　　緑　　議員（10ページ）

◆熊本地震後、耐震診断要望にどう対応する

◆町内の増える空き家に、どんな対策を

◆プレ国体も間近だが、今の動きは

金澤　　浩　　議員（11ページ）

◆学校給食の食育について

◆国保税引き下げへの政府支援金の活用は

◆北伊予駅自由通路事業の総額および費用対効果は

◆今後の防災対策の取組みは

影岡　俊範　　議員（12ページ）

◆お迎え付き「病児・病後児保育事業」への考えは

◆西古泉水源地の改修建築スケジュールは

◆防災・減災への現時点での取組みは

住田　英次　　議員（13ページ）

◆町道西74号線歩道整備事業の進捗状況は

◆松前・宗意原統合保育所の駐車場や騒音対策は

◆町民グランドホッケー場の国体後の施設利用は
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